
Шановна  
Людмило 
Михайлівно!

Колектив  ЗДІА щиро 
вітає Вас з ювілеєм та бажає 
міцного здоров’я та життєвої 
наснаги, професійних успі-
хів та особистих творчих 
досягнень, злагоди та 
добробуту у Вашій оселі! 
Щастя Вам, радості, добра і 
благополуччя!

Прийміть також слова 
вітання від ваших най-
ближчих колег:

«21 апреля отметила свое 60-летие Людмила 
Михайловна Пышная, заведующая кафедрой 
иностранных языков и проработавшая в ЗГИА 
свыше 30 лет. Коллеги тепло поздравляют Вас, 
Людмила Михайловна, с юбилеем, желают здоровья, 
благополучия, удачи во всех Ваших делах.

От всей души сердечно поздравляем!
Желаем счастья и беспечных дней!
Работа пусть приносит только радость
И будет больше вдохновенья в ней!
Наш дружный коллектив Вам благодарен,
За Вашу верность, Вашу доброту!
За Ваше стремленье быть полезной людям
И ощутить всей жизни полноту!

Колектив кафедри іноземних мов ЗДІА
Профспілка, адміністрація

«Дорожите миром і бережіть його! Це заповідають нам 
старші покоління, це заповідаємо вам ми, 

солдати Великої Вітчизняної»...
69 років відділяють нас від весни 1945 року. Ми низько схиляємо голови 
перед воїнами, яким не судилося дожити до Великої Перемоги сорок 
п’ятого. Ми вклоняємося сивочолим ветеранам, які залишаються для 
нас прикладом мужності, патріотизму та служіння
Батьківщині. 

Від усього серця висловлюємо 
вам, солдати Перемоги, 
працівникам тилу, тим, у 
кого війна забрала право на 
дитинство, слова безмежної 
синівської вдячності за 
ратний подвиг, тяжку працю 
відновлення мирного життя 
повоєнних років, за ваші рани, 
які ніколи не загояться, не 
зарубцюються... Бажаємо вам, 
щоб ви ніколи не залишилися 

наодинці зі своїми проблемами, щоб турбота 
про ветеранів війни та праці була щоденною справою суспільства. 
За статистикою 2012-го року з кожних ста учасників війни в строю 
залишаються тільки двоє. Нашій академії пощастило, адже в її лавах 
два солдати Перемоги –  заст. директора ЗФ ДМетІ, проректор з НР 
ЗІІ, незмінний голова Конференції Трудового колективу ЗДІА Василь 
Степанович Гавриш і провідний фахівець кафедри ЕС Михайло 
Григорович Томілов, Вітаємо вас, дорогі наши, з Днем Перемоги! 
Доброго здоров’я, щастя, миру та злагоди на довгі роки! 

Колектив ЗДІА

Академічний простір

З ювілеєм!
З ювілеєм!Щиро й сердечно вітаємо Вас, шановний  

Володимире Володимировичу, 
з  ювілеєм!

 
Вам, дорогий ювіляре, 
доля дарувала активне, 
багате і цікаве життя. 
Притаманний Вам талант 
організатора помножений 
на щиру любов до спор-ту, 
допомагає виховувати 
молодь більш здоровою, 
активною, енергійною, 
чесною! Відрадно, що ряди 
прихильників фізичної 
культури і спорту в 
нашої академії невпинно 
зростають і стають запо-

рукою гармонійного розвитку особистості. У 
цьому й Ваша велика заслуга.

Нехай і надалі Ваш шлях буде щедрий добром, 
багатий успіхами, сонячний викладацьким і 
тренерським щастям, захоплюючий новими 
планами та благополучний прихильністю долі!

Дозвольте у світлий день народження побажати 
Вам бадьорості духу, вдалих стартів, нових 
яскравих перемог Вашим вихованцям, а особисто 
Вам міцного здоров’я, щастя, любові, родинного 
тепла і добробуту! 

Колектив ЗДІА
Профспілка, 

Адміністрація

Вітаємо з захистом!
НІКІТЕНКО 

Віталіну Олександрівну,
 начальника відділу 

міжнародних зв’язків 
з успішним захистом 

кандидатської дисертації
на здобуття наукового 

ступеня кандидата наук.
Науковий керівник – 

доктор філософських наук, 
професор 

В.Г. Воронкова.

Бажаємо подальших 
творчих успіхів!

Ректорат
Колектив ЗДІА



Відкрий світ заново!

Приход весны знаменует теплая погода, хорошее настроение и масса великолепных, интересных 
и захватывающих мероприятий нашей академии. Несомненно, топ-мероприятие этого сезона — 
«Мистер и Мисс Академия – 2014». Самые обаятельные, талантливые и непревзойденные парни 
и девушки ЗГИА борются за право получить корону. Наша редакция решила познакомиться 
поближе с участниками, взяв на вооружение непростые и каверзные вопросы.

Побывать «за кулисами» 
лю-бого конкурса всегда 
полезно и, безусловно, 
интересно. Неос-поримыми 
VIP-проводниками в бэк-
стейдж конкурса являются 
организаторы, которые 
поведали нашей редакции обо 
всех тонкостях и интересных 
моментах грядущего 
мероприятия.

Изюминкой конкурса 
является нововведенная 
номинация «Мистер 
Академия». О том, как 

появилась эта новинка и о других интересных фактах 
рассказывает Екатерина Нечитайло, и.о. главы ППО 
САД ЗГИА, организатор конкурса.

К. – В этом году введена новая номинация 
«Мистер Академия». Расскажи, что 
послужило ее появлению?

– Идея родилась давно. Бесспорно, в академии 
подобное мероприятия не проводилось и должно было 
стать хитом. Статистика гласит, что в ЗГИА обучается 
70% парней (от общего числа студентов). Так почему 
не дать им шанс проявить себя?

Не скрою, мы опасались дефи-цита участников, что 
ставило под угрозу номинацию как таковую. Но по 
мере поступления анкет поняли – опасения напрасны: 
заявок на участие подали 25 парней и 22 девушки.

К. – Катя, твои пожелания участникам?
– За месяцы репетиций участники научились 

новому, усердно тренировались. 
Желаю не волноваться, упорно работать над собой 

и, конечно же, победы!
Дефиле, танцы, сценическое мастерство являются 

залогом успешного выступления любого из 
номинантов. Все эти тонкости грамотно и умело сумеет 
до-нести участникам хореограф-постановщик Инна 
Гончар.

К. – Ты строгий хореограф?
– Очень. Хотя, надо полагать, со стороны виднее. Я 

всегда стараюсь быть снисходительной к участникам и 
решать любые трудности.

К. – С кем быстрее и легче идет процесс 
репетиций: с парнями или с девушками?

– Мой предыдущий опыт в подготовке участников 
для подобных мероприятий проходил исключительно в 
женском коллективе. В этом году мне посчастливилось 
готовить на конкурс и парней. 

Стоит отметить, что в некоторой степени работать 
с мужской половиной легче, но и конкурсантки — 
далеко не промах! 

К. – Инна, а твои пожелания участникам?
– Участники с первых репетиций проявили 

серьезное отношение к поставленной задаче, пробуя 
для себя что-то новое — это уже победа для каждого. 

Ведь как говорила Коко 
Шанель: «У вас не будет 
второго шанса произвести 
первое впечатление». 

Хочу пожелать больше уве-
ренности, идти в бой до конца 
и никогда не терять веру в 
себя!

*** 
Репетиция за репетицией 

участники работают в поте 
лица, стремясь к совершенству, 
разучивают постановки, ком-
позиции, но все же сумели 
отыскать свободную минутку, 
чтобы поделиться с нами своими впечатлениями.

К. – Что сподвигло тебя на участие в 
конкурсе?

Богдан Олейник (ФАСУП): 
– Я – первокурсник. Этот конкурс – лучший способ 

заявить о себе, сделать моменты студенчества яркими 
и памятными.

Алексей Божченко (МФ):
— Я учусь на четвертом курсе и до этого времени 

работал лишь «на зачетку». Узнав о наборе участников, 
решил безоговорочно принять участие, разнообразить 
студенческую жизнь.

Олег Птицын (ФЭУ):
– Я рожден для сцены.
К. – Что ты ожидаешь от конкурса?
Богдан Олейник (ФАСУП): 
– Жду бешенных эмоций. Сцена придает 

колоссальный прилив энергии.
Артем Наливайченко (ФЭЭ):
– Победы.
Евгений Нагорный (ЗГЭК ЗГИА):
– Приглашения от модель-ного агентства (смеется).
Дмитрий Шарков (ФСВР):
— Хочу показать себя на все 100%.
К. – Если бы ты был супер-героем, то кем 

именно? Почему?
Алексей Божченко (МФ):
– Тором. У него четкий молот.
Владислав Слободян (ФАСУП):
– Россомахой. Человеку с железным скелетом и 

регенерацией море по колено.
Дмитрий Шарков (ФСВР):
– Железным человеком. Он – плейбой, миллионер, 

филантроп (смеется).
Сергей Соловей (ФЭУ):
– Суперменом. Потому, что он может спасти мир в 

одиночку.
К. – За плечами уже два месяца репетиций. 

Расскажи, как они проходят и все ли 
получается?

Богдан Олейник (ФАСУП): 
– Репетиций очень много! Необходимо стараться, 
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